



CARIBEÑA DE CIENCIAS SOCIALES

Presentación de monográfico:

Aportaciones de Jóvenes Investigadores

Desde la Asociación de Jóvenes Investigadores de la UMU tenemos el placer de presentar el número especial de la revista. Se recogen las aportaciones que han destacado en la tercera edición del Congreso Interdisciplinar de Jóvenes Investigadores. Este congreso supone un punto de encuentro entre las diferentes disciplinas de nuestros asociados y de los jóvenes investigadores que se suman a nosotros durante unos días de crecimiento común, en los que paramos la atareada carrera investigadora para reflexionar sobre nuestra propia investigación y la que comparten otros con nuestra misma inquietud.

La asociación, desde sus inicios, ha mantenido como objetivo servir como vehículo para promover el intercambio de conocimientos mediante la organización de eventos de este tipo y para difundir trabajos de investigación y dar a conocer el impacto que estos pueden tener en la sociedad. Para ello, en colaboración con la editorial EUMED y el Vicerrectorado de estudiantes y servicios a la comunidad universitaria de la Universidad de Murcia, ha realizado el mencionado congreso y publicado los artículos que, a continuación, se detallan.

Murcia, noviembre de 2021

Abraham Bernárdez Gómez

Presidente de AJIUM